ROCK IN ROLL ST NICHT TOT.... NUR EN BISSCHEN IN VERGESSENHEIT GERATEN...

... DACHTE SICH DAS DINSLAKENER QUINTETT JAPANESE JUNKFOOD, ALS SIE SICH ZU ERSTEN GEMEINSAMEN JAM SESSIONS ANFANG 2019 ZUSAMMENGEFUNDEN HABEN.

Angetrieben von der Monotonie der gegenwärtigen Jugendkultur, welche durch Hip-Hop, Konservenmusik und inhaltsleeren Texten geprägt wird, wurden die ersten Songs geschrieben und vertont. Jedem Einzelnen war sofort klar, dass daraus etwas Grosses entstehen muss und dass die Zeit der grossen Ideologien noch nicht vorbei ist!

Für JAPANESE JUNKFOOD ist Rock n Roll das Sprachrohr der Unangepassten in einer farblosen und angepassten Welt. Mal schön, mal bittersüss und meistens unangenehm.

Rock n Roll ist nicht tot oder von gestern, er ist immer dann da, wenn es etwas zu sagen gibt und trifft immer genau dahin, wo es wehtut.

Mit diesen Idealen und Einflüssen von L.A. Guns, bis hin zu den Sex Pistols entstanden fesselnde Lyrics und eine Musik, die wie eine Dampflock durch HiFi-Anlagen, Clubs und über Bühnen rollen wird, damit auch kein Stein auf dem Anderen und kein Shirt mehr trocken bleibt.

JAPANESE JUNKFOOD

IST BEREIT! SEID IHR ES AUCH?

